



Compte-rendu de la journée du 24/01/2015

Un nouveau rendez-vous avait été donné aux habitants du village et de ceux des villages environnants à 8h30 dans la cour du château.

A l'heure dite une cinquantaine de personnes de Saint Cirques, Chidrac, saint Vincent, Tourzel, Clemensat et Meilhaud ont répondu présent pour cette nouvelle journée de nettoyage.

A 8h30 les membres de l'Association de Sauvegarde du Château et des membres de l'association accueillent les bénévoles et organisent :

- les zones d'intervention : Continuer le déblaiement du rez-de-chaussée, pour pouvoir gagner du temps la goulotte de vidange de gravats avait été installée la veille au premier étage.
- les consignes de sécurité : casque obligatoire aux abords des zones dangereuses et respect du balisage.

Après la pause-café brioche organisée par Mme Fargeix et un bilan de l'avancement du projet fait par le Maire de Saint Cirques et vice-président de l'Association, M Philippe Garnavault, les équipes se reconstituent pour reprendre le travail là où il avait été laissé le 25 novembre dernier. A 9 heures, le tracteur de la commune attelé d'une remorque prêtée par M Paul Luzuy, habitant du village, se met en place prêt à recevoir les gravats. .

A midi les invités arrivent pour la visite du Château, ils sont accueillis par : Le maire de Saint Cirques sur Couze M Philippe Garnavault et le conseiller Général et vice-président de l'Association de Sauvegarde M Luc Tixier. Sont présents aussi une partie des conseils municipaux de Tourzel et Saint Cirques. Sont accueillis : Mme Michèle André Sénatrice et Présidente notre association. Mme Christine Bonnard Sous-Préfète d'Issoire. La recteur d'académie de Clermont-Ferrand Mme Marie-Danièle Champion. Le Conservateur Régional des Monuments Historiques M Laurent Barrenechea. L'Inspecteur d'Académie Mme Isabelle Dumont. Le Maire de Clémensat M Pierre Vernet. L'Architecte délégué à l'entretien du Château M Yvon Cottier.

Après cette visite les invités se joignent aux bénévoles pour partager l'apéritif et le repas offert par la Commune de Tourzel et l'Association de Sauvegarde du Château. Ce fût un moment riche en échanges et très convivial.

A 16 heures 30 : à la fin de cette journée, le déblaiement du premier étage est maintenant bien avancé. Cet état des lieux est un encouragement pour tous les participants, il est certain que lors du prochain chantier nous ne devrions plus être très loin de la fin de cette étape. Beaucoup de bénévoles en quittant le château le soir posent la question: Quand remettront-nous ca pour terminer le nettoyage du premier étage?

A 17 heures après le rangement du matériel à l'heure du départ tous se quittent contents du travail accompli se promettant de se retrouver pour une autre journée de labeur.

